
 

Anlage 1 zum Vergütungstarifvertrag der LHS Lebenshilfe in der Schule gGmbH 
Entgelttabelle (Beträge in Euro) 

 
- Gültig ab 1. Februar 2025 – 

 

Entgeltgruppe Stufe 1 Stufe 2 Stufe 3 Stufe 4 Stufe 5 Stufe 6 

E 13 4.629,74 4.967,01 5.220,71 5.713,58 6.394,91 6.580,44 

E 12 4.193,48 4.474,13 5.068,49 5.590,37 6.264,45 6.446,05 

E 11 4.064,54 4.323,79 4.619,10 5.068,49 5.720,84 5.886,14 

E 10 3.928,42 4.182,83 4.474,13 4.771,29 5.336,70 5.490,47 

E 9b 3.520,10 3.765,38 3.925,17 4.366,72 4.742,32 4.878,28 

E 9a 3.520,10 3.765,38 3.818,66 3.925,17 4.366,72 4.490,04 

E 8 3.319,52 3.559,02 3.692,14 3.818,66 3.958,47 4.045,01 

E 6 3.086,57 3.318,08 3.447,20 3.578,99 3.665,52 3.758,72 

 


